

公園遊具の今後は？

町長

安全な施設管理を行う



池田満正 議員

[池田] 町内には御来屋展望公園、山香荘、名和トレーニングセンター、四季彩園、仁王堂公園などに公園がある。そこに、遊具や使用説明板、公園の説明板、ベンチなどがある。

古いもので30年近く前に設置されたものと思う。その中には使用不能や不安全な状態のものがある。

看板の文字が読みづらいもの、何年もペンキを塗らず、状



使用不能の遊具（山香荘）

態の悪いベンチなどが見られる。

[町長] 御来屋展望公園の遊具等は修繕

センターや四季彩園、仁王堂公園は毎年専門業者に点検を依頼している。

セントラルは安全上問題がある場合早急に対応している。

四季彩園、仁王堂公園は毎年専門業者に点検を依頼している。

山香荘にも遊具が設置してある。長い間利用されない状況が続いている。遊具等の破損が目立ち、使用禁止としている。今後は山香荘全体の活用が決まったとき対応する。

名和トレーニング

セントラルは安全上問題がある場合早急に対応している。

四季彩園、仁王堂公園は毎年専門業者に点検を依頼している。

による管理を行つている。

山香荘にも遊具が設置してある。長い間利用されない状況が続いている。遊具等の破損が目立ち、使用禁止としている。今後は山香荘全体の活用が決まったとき対応する。

職員研修は行つたか？

町長

17人を受講させた



野口昌作 議員

[町長] 昨年度から不祥事を受け、「私たちの行動指針」を定めたり、服務・接

遇に関する研修を実施したりしている。
また、毎日の朝礼においても行動基準の確認を行つてている。
9月以降市町村アカデミーや自治研修所などに17人を受講させている。

管理職会で職員間の報告・相談、部下への監督・育成等に努めるよう指示している。

[野口] 9月議会で、町民の信頼に応える役場「行政のプロ集団の館」と題して一般質問を行つた。

町長の答弁は「研修を中心として能力向上を進める」とあつたが、その後、3件の行政の信頼を失する事務執行があつた。

町長は職員の能力向上を図る研修をどのように行つてきたか。また、適正な事務執行を行うため、どのように取り組んだか。

職員の懲戒処分について	
本町では、業務の遅延および不適な支払い行為があつたため、平成22年12月9日付で職員の懲戒処分を行いました。	西部地区免許センター 八橋警察署 ☎ 0858-49-0110
① 対象職員および処分内容 課長補佐級の職員（1人） … 戒告	② 处分理由 [1] 業務の遅延に対する処分 ① 対象職員および処分内容 課長補佐級の職員（1人） … 戒告
③ その他 監督する立場にある職員（1人）について、指導・監督が不	② 处分理由 [2] 不適切な支払いについての処分 … 戒告・降格
づらいもの、何年もペンキを塗らず、状	① 対象職員及び処分内容 課長補佐級の職員（1人） … 戒告・降格
…	本町では昨年起こったゴミ袋代金の紛失という重大な事件の反省から、公金の取扱の適正化や職員としての責任ある行動について、研修などをとお徹底しているところ、当該職員は、電話料金の支払いを怠った結果、請求書に延滞金がついたことを隠蔽するため、正規の支払い手続きを行わず不適正な支払いを行つた。
…	③ その他 監督する立場にある職員（1人）について、指導・監督が不十分であるとして厳重注意。

懲戒処分を周知した町報（一部加工しています）